

Drucksache 1477/2020-2025

An die
Bezirksbürgermeisterin Gudrun Henke
Bezirksvertretung Mitte
der Stadt Bielefeld
per Mail über das Büro des Rates



Fraktion der BZV Mitte Bielefeld

Änderungsantrag zur Sitzung der BV Mitte am Donnerstag den 06.05.2021 TOP 7 - altstadt.raum

Sehr geehrte Frau Henke,
zur Sitzung der Bezirksvertretung Mitte am 06.05.2021 stellen wir folgenden
Änderungsantrag zu TOP 7 - altstadt.raum: Durchführung einer Testphase

1. Änderungsantrag:

Die BZV Mitte empfiehlt, in die Beschlussvorlage 1006 einen neuen Punkt 4.
einzufügen:

„Die im Rahmen der Testphase geltenden verkehrlichen Regelungen unter den
Punkten 2.1, 2.3, 2.4 werden während der Auswertung der Ergebnisse und der 3.
Beteiligungsphase im Februar 2022 beibehalten.“

Begründung:

In dem Pilotprojekt werden alle Verkehrsteilnehmer*innen an eine neue Regelung
gewöhnt. Wenn das Pilotprojekt die Durchführbarkeit der Maßnahmen aufzeigt, wird
dieses Grundlage der endgültigen Entscheidungen über die Verkehrsführung in der
Bielefelder Altstadt sein. Es erscheint deswegen nicht zielführend nach einer
halbjährlichen Pilotphase die Verkehrsteilnehmer*innen erneut mit einer veränderten
Verkehrsführung zu belasten, die aller Wahrscheinlichkeit im Jahre 2022 wieder
verändert werden wird. Zudem wird ab November 2021 (hoffentlich) wieder der
Weihnachtsmarkt stattfinden. Für diese Zeit ist die vorgesehene Verkehrsberuhigung
ein immenser Gewinn und es wäre dann die Möglichkeit gegeben, zusätzliche
Angebote wie in der Pilotphase zu entwickeln.

2. Änderungsantrag:

Die BZV Mitte empfiehlt, in die Beschlussvorlage 1006 hinter Punkt 2.3. einen neuen
Punkt 2.4. einzufügen:

„Obernstraße/Klasingstraße werden in die verkehrlichen Regelungen mit
einbezogen. Auf den derzeitigen Kfz-Stellplätzen in der Obernstraße sollen
alternative Nutzungen ermöglicht werden. Die Durchgängigkeit der Klasingstraße für
den Kfz-Verkehr soll unterbrochen werden. Dabei ist die Erreichbarkeit der
Anliegergrundstücke zu gewährleisten. „

Begründung erfolgt mündlich

Mit freundlichen Grüßen
Sarah Laukötter